

- Make sure you can open windows easily, especially in freezing weather, or have something available such as a chair or other heavy object to smash them out.
- Have fire drills and make them an affair for all.

BE SURE EVERYONE KNOWS WHAT TO DO.

Fire Extinguishers

Home-type fire-fighting tools are very effective against small fires. Brooms, or mops soaked in water, blankets, rugs, buckets and garden hoses are good examples. A threaded hose connection on each floor of the house (in bathroom, kitchen and basement) and a good length of garden hose properly coiled is good fire protection.

There are numerous fire extinguishers on the market suitable for home use. Make sure that it is a type listed and labelled by a nationally recognized fire testing laboratory, such as the Underwriters' Laboratories. Otherwise you cannot be sure it is reliable.

Home fire-fighting equipment will not be of any help unless you know how to use it. You will not have time to learn how after a fire breaks out. Read the instructions on the fire extinguisher NOW and be sure that everyone in the house knows how to use it and the other equipment as well.

- Assurez-vous que vous pouvez facilement ouvrir les fenêtres, spécialement par un temps glacial, et que vous disposez d'une chaise ou d'un objet assez lourds pour les fracasser.

- Pratiquez les exercices d'évacuation et faites-en l'affaire de tous.

ASSUREZ-VOUS QUE CHACUN SAIT QUOI FAIRE.

Extincteurs d'incendie

On peut efficacement éteindre de petits foyers d'incendie en se servant de divers objets qui se trouvent dans la maison, entre autres, les balais à laver ou à franges imbibées d'eau, les couvertures, les tapis, les seaux et tuyaux d'arrosage du jardin. Un bon moyen de protection contre l'incendie consiste à avoir un raccord fileté à chaque étage (dans la salle de bain, la cuisine et le sous-sol) et une bonne longueur de tuyau d'arrosage, convenablement enroulée.

Il existe sur le marché de nombreux extincteurs d'incendie qui peuvent être utilisés à la maison. Assurez-vous qu'ils sont homologués par un laboratoire d'essai bien connu, comme les Underwriters' Laboratories. Autrement, vous ne serez pas certain de la fiabilité de l'appareil.

L'équipement de lutte contre l'incendie à domicile ne vous sera d'aucune utilité si vous ne savez pas comment vous en servir. Vous n'aurez pas le temps de l'apprendre lorsqu'un incendie aura éclaté. Lisez MAINTENANT les instructions données sur l'extincteur et assurez-vous que chacun dans la maison